

SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN



Un grupo niños disfrutando del taller Guifi: 'Aventuras en la Red' y las encargadas del expositor 'Robótica'



Tecnología al alcance de todos

Talleres de ocio, concursos y demostraciones para todas las edades muestran las últimas novedades tecnológicas en Sicarm 2010

NOEMÍ NAVARRO

Las demostraciones tecnológicas de la X edición del Foro Anual de la Sociedad de la Información de la Región de Murcia, Sicarm, que se desarrollan en el paseo Alfonso X El Sabio hasta el domingo, fueron inauguradas ayer por la consejera de Economía y Hacienda, Inmaculada García, acompañada por el director general de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información, Diego Pedro García y Manuel Escudero, director general de Informática y Comuni-

caciones.

"Sicarm 2010 afianza el gran avance tecnológico que hay en la Región", destacó García, y resaltó que "potencia el acercamiento de todos los ciudadanos a las nuevas tecnologías a través de multitud de actividades".

Talleres como el Aula del Futuro, donde destacan las herramientas de enseñanza basadas en las tecnologías de la información y la comunicación; los Servicios Electrónicos, que muestran los portales regionales con servicios online; y otros basados en



Asistentes al taller de seguridad informática 'Cómo funciona'

Seguridad informática en internet, Cómo funciona, X-Periencias o la exposición Diez años de evolución digital, que recorre los avances del siglo XXI, forman un conjunto de eventos tecnológicos donde se analizan, experimentan

y presentan las últimas novedades en los sectores de la informática y las telecomunicaciones.

Esta edición presenta el taller de Guifi: 'Aventuras en la Red', una actividad dirigida a niños, donde mediante representacio-

nes de títeres sus personajes enseñan a navegar con seguridad por la Red; y la proyección de documentales en 3D que recrean espacios e historias de la Región.

'Salvados' y 'Necessity', dispositivos de accidentes, producto de las empresas Aquagest y Ami2 junto con Ayuda a Domicilio, respectivamente, ayudan a mejorar la seguridad tanto en el trabajo como en el hogar mediante sensores de movimiento o presión que emiten alarmas a los equipos de emergencia.

"Debemos estar contentos, sobre todo ahora que están desapareciendo ferias de carácter nacional, de que la nuestra perdure", manifiesta la consejera.

Todas las fotos en nuestra web www.laopiniondemurcia.es

BREVES DE ECONOMÍA

Los trámites de Industria se pueden realizar por Internet

El consejero de Universidades, Empresa e Investigación, Salvador Marín e Inmaculada García, consejera de Economía y Hacienda, presentaron ayer las nuevas aplicaciones informáticas que permiten que más del 50% de los expedientes que tramita la dirección general de Industria, Energía y Minas puedan realizarse de forma telemática y con total validez jurídica, según una nota oficial. Esta medida contribuye a mejorar la competitividad de las empresas y los autónomos, ya que permite realizar por Internet el trámite administrativo, evitando desplazamientos a las dependencias de Industria y disminuyendo el tiempo de tramitación.



Teléfono del Defensor del Pueblo

El Defensor del Pueblo de la Región de Murcia, José Pablo Ruiz Abellán, se reunió el pasado martes con el delegado territorial en Levante de Telefónica, José Manuel del Arco Juan para firmar un convenio de colaboración que consiste en activar la línea 900 700 030, el teléfono gratuito de atención ciudadana para contactar con la Oficina del Defensor del Pueblo.

ADEIM apoya la elaboración de una guía contra incendios

Los empresarios de la Asociación de Instaladores y Mantenedores de Protección Contra Incendios, ADEIM celebraron su IX jornada técnica apoyando la elaboración de una guía referencial a seguir por los órganos encargados de las inspecciones periódicas reglamentarias en industrias, que supondría un avance por la importancia que tienen las instalaciones contra incendios. Mientras que, por otra parte, se unieron al rechazo dentro del sector del Metal a la ley Ómnibus, por entender que deja desprotegidos a empresarios y consumidores en materia de seguridad de las personas, según una nota de prensa.

Empresas de la Región en el V Foro de Empleo de la UCAM

El servicio de Orientación e Información Laboral, SOIL, de la UCAM, dependiente del Vicerrectorado del Alumnado, celebró el V Foro de Empleo con el objetivo de potenciar el contacto del estudiante con el mercado laboral cada vez más competitivo. Al acto inaugural asistieron el vicerrector de Ordenación Académica, Joaquín Guerrero y el vicedecano del grado en Administración y Dirección de Empresas, Gonzalo Wandosell, así como diversas autoridades relacionadas con el ámbito empresarial de la Región de Murcia, que ubicaron sus stand en el campus para que los estudiantes pudieran visitarlos durante toda la jornada.